

Santo Tomás Iquique realiza ambicioso Operativo Socio Comunitario dirigido hacia vecinos y vecinas de Alto Los Verdes

Proyecto Experiencia Los Verdes, tiene como objetivo el diseñar y ejecutar intervenciones interdisciplinarias para construir -junto a la comunidad- un plan de intervención que impacte en el bienestar de las personas.

Este sábado 6 de julio y a eso del mediodía el "Proyecto Experiencia Los Verdes" de Santo Tomás Iquique (STI), realizó su primer y gran Operativo Socio Comunitario 2024, dirigido hacia vecinos y vecinas de Alto Los Verdes.

La actividad contó con una excelente convocatoria y participación de 13 carreras y cerca de 100 representantes de la sede regional, a la que se sumaron entidades públicas como el Registro Civil e Identificación, el Servicio Nacional del Adulto Mayor y el Servicio Nacional de Migraciones.

El Coordinador de Vinculación con el Medio, René Araya, pone en contexto dicha iniciativa mencionando que "esta actividad tiene gran valor para vincularnos activamente con la comunidad de Los Verdes. En un espacio que interactúan distintas instituciones y diversas carreras de STI, lo que nos permite afianzar la entrega de respuestas pertinentes a las necesidades de la localidad. Adicionalmente, permite que nuestras y nuestros estudiantes pongan en juego habilidades y competencias laborales en un contexto real y eso es impagable".



PROYECTO EMBLEMÁTICO

Este proyecto tiene como objetivo, diseñar y ejecutar intervenciones interdisciplinarias para construir junto a la comunidad, un plan de intervención que impacte en el bienestar de las personas. Frente a esto

el rector de Santo Tomás, Roberto Varas indicó que "este es el segundo año de ejecución sistemática del proyecto en Los Verdes, el cual a fines del 2023 contó con realización de un estudio denominado "Investigación Longitudinal Los Verdes (ILVES)", que comprendió un amplio alcance para

la comunidad local".

En este marco, Michael Palma (63), beneficiario de este operativo agradeció la iniciativa y expresó que se podría repetir en otra oportunidad, agregando que "los alumnos me entregaron un excelente servicio, muy profesional, además de un muy buen trato". El operativo finalizó a eso de las 16:00 horas, donde la comunidad asistente agradeció esta tremenda iniciativa expresando solicitudes por la realización de nuevas jornadas de este tipo.

CARRERAS

Las

carreras

participantes de este tremendo despliegue interdisciplinar fueron: Derecho, Terapia Ocupacional, Fonoaudiología, Psicología, Tecnología Médica y Nutrición y Dietética, de UST. Y Técnico en Enfermería, Técnico en Laboratorio Clínico, Banco de Sangre e Imagenología, Técnico en Educación Parvularia, Preparador Físico, Gastronomía y Técnico en Odontología, mención higienista dental, por parte del CFT. Quienes entregaron asistencia y evaluaciones al público asistente.

Por Christyn Molina Z.